

Ausbildungsrevier Eschenberg-Winterthur

Harry Kohler

Das Ausbildungsrevier Winterthur Eschenberg hat auch im vergangenen Jagdjahr drei Jungjäger/innen an die Jagdprüfung geschickt. Es haben alle drei bestanden, bis jetzt haben alle Jungjäger aus unserem Revier die wir in den vergangenen Jahren an die Prüfung schickten, bestanden.

Jagdlich gesehen haben wir auch im vergangenen Jahr Corona bedingt, ein schwieriges Jahr gehabt und die Jagd war nicht einfach. Der Rehaabgang wurde auch dieses Jahr erfüllt. Die Reviereinrichtungen wurden im Einverständnis mit dem Forst ergänzt und ausgebaut, was sich positiv auf den Jagdbetrieb ausgewirkt hat.

Die Zusammenarbeit mit Stadtgrün Winterthur, Forst und Landwirtschaft ist gut und wir haben laufenden Austausch. Die Akzeptanz bei der Bevölkerung ist gut und wird auch von Stadtgrün Winterthur bestätigt.

Wir haben auch einen Auftrag angenommen und lassen die Füchse die in Stadtnähe erlegt werden, auf Corona testen.